

Stand: 15.05.2024 22:34:41

Vorgangsmappe für die Drucksache 18/25229

"Wahl eines stellvertretenden nichtberufsrichterlichen Mitglieds des Bayerischen Verfassungsgerichtshofs"

---

Vorgangsverlauf:

1. Mitteilung 18/25229 vom 23.11.2022
2. Plenarprotokoll Nr. 127 vom 23.11.2022



## **Mitteilung**

des Bayerischen Landtags

### **Wahl eines stellvertretenden nichtberufsrichterlichen Mitglieds des Bayerischen Verfassungsgerichtshofs**

Gemäß Art. 3 Abs. 1 i. V. m. Art. 4 Abs. 2 des Gesetzes über den Bayerischen Verfassungsgerichtshof wurde anstelle von Herrn Helmut Wilhelm

**Herr Chan-jo Jun**

zum stellvertretenden nichtberufsrichterlichen Mitglied  
des Bayerischen Verfassungsgerichtshofs

gewählt.

Die Präsidentin

**Ilse Aigner**

Redner zu nachfolgendem Tagesordnungspunkt

Erster Vizepräsident Karl Freller

**Erster Vizepräsident Karl Freller:** Ich rufe **Tagesordnungspunkt 3** auf:

## **Wahl**

### **eines stellvertretenden nichtberufsrichterlichen Mitglieds des Bayerischen Verfassungsgerichtshofs**

Der Präsident des Bayerischen Verfassungsgerichtshofs hat mitgeteilt, dass das seinerzeit von der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vorgeschlagene stellvertretende nichtberufsrichterliche Mitglied Helmut Wilhelm verstorben ist. Die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN hat als Nachfolger Herrn Rechtsanwalt Chan-jo Jun zur Wahl vorgeschlagen. Die Fraktionen haben vereinbart, die Wahl ohne Aussprache und mit Handzeichen durchzuführen. So verfahren wir, und wir kommen direkt zur Wahl.

Wer dem Vorschlag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zur Wahl von Herrn Chan-jo Jun zum stellvertretenden nichtberufsrichterlichen Mitglied des Bayerischen Verfassungsgerichtshofs seine Zustimmung erteilen möchte, den bitte ich um das Handzeichen. – Das sind die Fraktionen der GRÜNEN, der SPD, der CSU, der FREIEN WÄHLER und der FDP. Gegenstimmen bitte ich anzuzeigen. – Das sind die Fraktion der AfD und die drei fraktionslosen Abgeordneten Herr Plenk, Herr Swoboda und Herr Klingen.

Damit, meine sehr verehrten Damen und Herren, ist Herr Chan-jo Jun zum stellvertretenden nichtberufsrichterlichen Mitglied des Bayerischen Verfassungsgerichtshofs gewählt.